

RCEME GEMRC

Adjm George Whittaker, CD

Après 35 ans de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjm Whittaker prendra sa retraite le 28 mars 2023.

L'Adjm Whittaker a joint les FAC en 1988 en tant que Technicien de véhicules, il a complété sa formation de base à la BFC Cornwallis suivie par son NQ3 à l'EMEFC. Sa première affectation en 1988 a été au sein du 2e Bon Svc en tant que technicien, suivie d'une affectation au 2e RGC en 1990. En 1993, il a été affecté à la BFC Borden dans la section de l'équipement lourd et le bureau de contrôle. En 1999, il est réaffecté au 2e Bon Svc en tant que commandant de section et déployé dans le cadre de la SFOR en Bosnie en tant que récupération IC. En 2001, il est déployé à Kaboul, en Afghanistan, dans le cadre de la Roto O. En 2004, il est réaffecté à la BFC Borden en tant que superviseur de l'atelier A/B et de la section de récupération. En 2008, il est réaffecté au 2e Bon Svc en tant qu'adjutant de Pon et en 2010, il retourne en Afghanistan dans le cadre de la FO 1-10 à Kandahar. En 2013, il a été muté à London ON avec le 31e Bon Svc en tant qu'ETQMS avant de devenir le G4 Maint du QG du 31 GBC à London en 2016.

George tient à remercier tous les mentors, collègues militaires et civils qui ont rendu son parcours, qui a semblé si court, agréable. Plus important encore, cette longue carrière n'aurait pas été possible sans le soutien extraordinaire de Teresa et de sa famille : Jessica, Thomas et Emily.

George restera dans la région de London et découvrira ce qui arrivera après 35 ans près de son bar de piscine. Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 23 mars 2023 à 13h00 à Pickle Barrel (Wellington Rd) London ON. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos à maj Millar à Kevin.Millar@forces.gc.ca APT le 17 mars 2023.



MWO George Whittaker, CD

After 35 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Whittaker will retire on 28 March 2023.

Joining the CAF in 1988, as a Vehicle Technician, he completed basic training at CFB Cornwallis followed by his QL3 at CFSEME. His first posting in 1988 was to 2 Svc Bn as a tech followed by a posting to 2 CER in 1990. In 1993 he was posted to CFB Borden in heavy equipment section and control office. In 1999, he was posted back to 2 Svc Bn as a Section Comd and deployed as part of SFOR in Bosnia as IC recovery. In 2001, he deployed to Kabul, Afghanistan as a part of ROTO O. In 2004, he was posted back to CFB Borden as the A/B shop supervisor and recovery section. In 2008, he was posted back to 2 Svc Bn as a PI WO, and in 2010, he returned to Afghanistan as part of TF 1-10 in Kandahar. In 2013, he was posted to London ON with 31 Svc Bn as the ETQMS and in 2016 he was posted to his current position as the 31 CBG HQ G4 Maint.

George would like to thank all of the mentors, military and civilian coworkers who have made the journey enjoyable and it seems like it was only a short time. Most importantly, this long career wouldn't have been possible without the best support from Teresa and the family: Jessica, Thomas and Emily.

George will remain in the London area for now and figure out what comes next after 35 years by the pool bar. A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 23 Mar 2023 at 1300hrs at Pickle Barrel (Wellington Rd) London ON. Please send your stories, messages, and photos to Maj Millar at Kevin.Millar@forces.gc.ca NLT 17 Mar 2023.



Arte et Marte